

Tom et les merveilleux copains de l'école

Histoire réaliste • 3/4 ans



Partie 1 : La découverte de l'école

Un beau matin, Tom, un petit garçon de 4 ans, se réveilla avec beaucoup d'excitation. Aujourd'hui, c'était son premier jour d'école ! Il sauta hors de son lit et fila vers la cuisine où sa maman l'attendait avec un sourire radieux.

« **Maman, je suis prêt pour mon premier jour d'école ! Je vais me faire plein de copains, n'est-ce pas ?** » s'exclama Tom en sautillant de joie.

« **Je suis sûr que tu te feras beaucoup de copains, mon chéri** », répondit sa maman en lui tendant un délicieux bol de céréales.

Tom avala rapidement son petit-déjeuner et se prépara pour partir. Sa maman lui mit son cartable sur le dos, lui donna un bisou sur la joue et l'accompagna jusqu'à l'école. En arrivant, Tom fut émerveillé par le grand bâtiment et les enfants qui s'amusaient dans la cour de récréation.

Madame Dupont, la gentille institutrice, accueillit Tom et lui présenta sa nouvelle classe. Tom découvrit une salle remplie de tables et de chaises colorées. Il prit place à une table près de la fenêtre et s'installa avec curiosité.

Peu à peu, les autres enfants arrivèrent dans la classe. Tom observa les nouveaux visages avec attention, cherchant déjà à se faire des copains. Soudain, il aperçut un garçon aux cheveux roux assis à la table voisine. Tom décida de lui dire bonjour.

« **Salut, je m'appelle Tom. Comment tu t'appelles ?** » demanda-t-il timidement.

« **Je m'appelle Lucas. Ravie de te rencontrer, Tom** », répondit le garçon aux cheveux roux avec un sourire timide.

Les deux garçons commencèrent à discuter et se découvrirent plein de points communs. Ils aimaient tous les deux les voitures et les dinosaures. Tom était ravi d'avoir trouvé un premier copain à l'école.

Partie 2 : Les aventures de la récréation

Au fur et à mesure des jours qui passaient, Tom se fit de plus en plus de copains à l'école. Il y avait Emma, une petite fille qui aimait dessiner, et Ethan, un garçon qui adorait les jeux de construction. Tom était heureux de partager des moments de jeu et d'apprentissage avec ses nouveaux amis.

Mais ce qu'il préférait par-dessus tout, c'était la récréation. Chaque jour, à la sonnerie, Tom et ses copains se précipitaient vers la cour de récréation. Là-bas, ils pouvaient s'amuser, courir, sauter et s'inventer toutes sortes de jeux. La récréation était leur moment préféré de la journée.

Un jour, alors qu'ils jouaient tous ensemble, ils virent une petite fille assise seule sur un banc. Elle semblait triste et n'avait personne avec qui jouer.

« **Les amis, regardez ! Il y a une petite fille toute seule. Que diriez-vous de lui tenir compagnie ?** » proposa Tom, l'air préoccupé.

Les copains acquiescèrent et se dirigèrent vers la petite fille. Ils lui offrirent leur plus beau sourire et

lui proposèrent de jouer avec eux. La petite fille accepta avec joie et bientôt, elle se mit à rire et à s'amuser avec eux.

Partie 3 : Une belle amitié

Au fil des semaines, l'amitié entre Tom, Lucas, Emma, Ethan et la petite fille grandissait. Ils s'entraidaient, se soutenaient et partageaient de merveilleux moments ensemble.

Un jour, alors qu'ils jouaient tous dans la cour de récréation, Madame Dupont annonça une grande nouvelle.

« Les enfants, je vous ai inscrits à un concours de dessin ! Vous devez réaliser un dessin sur le thème de l'amitié. Le gagnant verra son dessin affiché dans le hall de l'école ! »

Tom et ses copains étaient ravis de participer à ce concours. Ils s'installèrent autour d'une grande table et commencèrent à dessiner avec enthousiasme. Chacun exprima sa vision de l'amitié à travers de magnifiques dessins.

Le jour du concours arriva enfin. Les dessins des enfants étaient tous plus beaux les uns que les autres. Tom, Lucas, Emma, Ethan et la petite fille attendaient avec impatience les résultats. Madame Dupont annonça le gagnant.

« Le dessin gagnant est celui de Tom ! Bravo, Tom, tu as su représenter l'amitié avec beaucoup de tendresse et de créativité. »

Tom était aux anges. Il avait remporté le concours et son dessin allait être affiché dans le hall de l'école. Ses copains le félicitèrent avec joie et fierté.

Ainsi, grâce à l'école, Tom avait découvert l'amitié et trouvé de merveilleux copains. Chaque jour était désormais rempli de rires, de jeux et de moments précieux partagés avec ses amis. Tom savait qu'il avait beaucoup de chance de les avoir à ses côtés.

Et c'est ainsi que l'histoire de l'amitié de Tom et ses copains continua, jour après jour, à l'école.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Tom au début de l'histoire ?

- 3 ans
- 4 ans
- 5 ans
- 6 ans

2) Comment s'appelle l'institutrice de Tom ?

- Madame Dupont
- Madame Martin
- Madame Dubois
- Madame Lefèvre

3) Que préférait Tom par-dessus tout ?

- La récréation
- Les mathématiques
- La lecture
- La cantine

4) Quel concours a organisé Madame Dupont ?

- Un concours de chant
- Un concours de danse
- Un concours de dessin
- Un concours de sport

5) Quel dessin a remporté le concours ?

- Le dessin de Tom
- Le dessin de Lucas
- Le dessin d'Emma
- Le dessin d'Ethan

Bonnes réponses :

1) 4 ans 2) Madame Dupont 3) La récréation 4) Un concours de dessin 5) Le dessin de Tom

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Excitation: Un sentiment de joie et d'impatience

Cartable: Un sac utilisé pour transporter les affaires scolaires

Institutrice: Une enseignante à l'école primaire

Curiosité: Le désir de découvrir et d'apprendre de nouvelles choses

Récréation: Une pause pendant la journée scolaire où les élèves peuvent jouer et se détendre

Triste: Se sentir malheureux ou déçu

Concours: Une compétition où les participants montrent leurs talents ou compétences

Thème: Le sujet ou l'idée principale d'un concours ou d'une activité

Tendresse: Un sentiment doux et affectueux

Créativité: L'aptitude à imaginer et à créer de nouvelles choses